

桜かご丘



長距離を走るという経験を ~校内マラソン大会~

11月の終わり頃から、子どもたちは、休み時間や体育の時間に運動場を走った週数分「マラソンカード」に色を塗るということに挑戦してきました。長い時間走り続けることができる走り方は、長距離を実際に走って体験しないとつかめません。マラソンは、子どもにとって体力的に厳しい競技ではないかと思いますが、校内マラソン大会にチャレンジするという目標をもつことで、頑張れたと思います。延期になっていた2年生の大会についても、家族の方や下級生、上級生の温かな応援を受け、頑張って走ることができました。



工夫がいっぱい、楽しさいっぱい「おもちゃまつり」【1・2年生】



2年生は、生活科で「おもちゃまつりをひらこう」という学習をしてきました。「1年生を招待して、楽しんでもらおう。」というめあてをもって、授業に取り組んできました。「去年自分たちがしてもらったことを、今度は1年生にしてあげよう。」という気持ちや「1年生を喜ばせたい。」という気持ちが、2年生にとっての原動力となったのではないでしょうか。他学年の人と交流して学ぶ体験や、友達と話し合ったり協力し合ったりしながら学ぶ経験は、子どもたちの成長にとって大変大事であると考えます。

得点制にしたり賞品を用意したりするなど、どのおもちゃコーナーも工夫がいっぱいでした。1年生も大満足の時間だったようです。インフルエンザの流行で22日(月)に延期っていましたが、当日は全員参加できてよかったです。